
第１５９回運営委員会概要 平成２８年１月２０日（水）１８：３０～２０：３０ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長・髙桑・竹内・千原委員 

                                出席委員 ４名 

（欠席委員：石坂・髙橋（優）・髙橋（武）・武本・内藤委員） 

                       欠席委員 ５名 

 

◆オブザーバー： 原子力規制庁（平田所長・藤波副所長） 

         エネ庁（日野所長） 

柏崎市（砂塚主任） 

         東京電力（株）（佐藤英 RC・山田 GM・中林 G・米澤 G） 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／須田業務執行理事・松原事務局長・石黒主事

坂田主事 

 

 

 
次回以降定例会内容について（２月・３月・４月）  

 

  ２月：第１５２回定例会（第１水曜・情報共有会議）２月３日（水） 

１５：００～１８：００  

       ２月１７日（水）運営委員会 

  ３月：第１５３回定例会（第１水曜）３月２日（水）１８：３０～２０：５０ 

       ３月１６日（水）運営委員会 

  ４月：第１５４回定例会（第２水曜）４月１３日（水）１８：３０～２０：５０ 

 

 

２月の情報共有会議について 

 

〈議長〉２月は、オブザーバーを招いての情報共有会議になる。準備は午後１時半から。受

け付け開始は午後２時３０分。会議は午後３時から３時間の予定で終了は午後６時。

会議の流れとしては、前回定例会以降の動きとして約３０分。それから委員からの

発言を一人３分。その後、休憩をはさみ、オブザーバーから各１０分くらいで所感

をいただく。最後は質疑、まとめというかたちになる。 

その後、懇親会があるので委員の皆さんからもご協力いただいて後片付けを行い、

午後６時半から懇親会という流れになる。 

    懇親会の会場は産文２階。進行は竹内さんにお願いしたいと考えている。 

不明な点、質問などはあるか。 

〈事務局〉前回以降の動きについては、オブザーバーの説明もできるだけ簡素にお願いした

い。 

 

 

３月定例会以降の議題について 

 

〈議長〉３月の第１５３回定例会以降の議題について決めていきたい。 

前回の放射性物質の拡散シミュレーション結果について県が対応できない場合は

IAEAの報告等で、ということでご了解いただいていた。その時にあがった IAEA

の調査報告書「柏崎刈羽原子力発電所における国際原子力機関（ＩＡＥＡ）による

運転安全評価レビュー報告について」ということを、３月以降の議題のひとつと考

えてよいか。東京電力さんはよろしいか。 



〈東京電力〉はい。 

〈議長〉 その他、意見があれば発言いただきたい。 

〈東京電力〉津波の見直しについて委員から質問をいただいていた。文書で回答するだけで 

なく説明を加えたほうがわかりやすいのではないかと思う。３月定例会で少し

説明させていただきたい。 

（委員了解） 

 

 

 

地域の会情報誌「視点」について 

 

視点第７６号（第１５０回定例会分）について運営委員全員で確認。 

事務局案の内容を確認、細かな改善を行なった。 

 

 

 

委員からの質問・意見について 

 

今回委員から出された質問については回答が出た時点の次回定例会時に回答していただく。 

 

 

 

その他 

  

〈議長〉運営委員会、定例会について何か意見があれば伺いたい。 

〈議長〉今後考えていかなければいけない問題について。ひとつは任期。１０年までという

のをひとつの目途にということで皆さんが了解しているが、これでいいか、今後も

話し合いを続けていきたいと思う。もうひとつは「提言書」について。提言するか

どうか。提言する内容についても今後考えていきたいと思う。 

〈委員〉定例会出席委員の発言について。地域の会に参加している委員は、それぞれの団体

から推薦を受け、自覚を持って出席している（と思う）。新任委員と再任委員との

知識の温度差を感じている。今後、意識・知識の共有化を図る場が必要ではないか

と考えている。 

〈議長〉内容を理解しようと勉強したり、調べたりするというのは個人の問題になる。基礎

的なことや難しい内容について、今後勉強会を行うということも考えたいと思う。 

〈委員〉委員はみんなが専門知識を持っているわけではないから難しいことが多いのも当然

だと思う。素人なりにわからないことをどんどん質問すればいいのだと思う。 

〈議長〉今後、委員だけのディスカッションの場を設けるなど、また皆さんで一緒に考えて

いきたいと思う。 

（委員賛成・了解） 

 

 

〈事務局〉先日、内閣府の原子力政策担当室から依頼があり、「アジア原子力国際フォーラ

ム」に出席してほしいとの連絡があった。開催日時は３月１０日。今回、会長から

出席していただくことになった。 

     地域の会について説明する場合の資料など、今の状況に合った内容に少し修正を

加えてはどうかと考えている。 

〈議長〉それについては、今まで会議に参加して実際に説明してみて感じていた。副会長と

も相談して対応したい。 

（委員賛成・了解） 

 



〈事務局〉平成２８年度の県の事業予算が大幅に減額されることにより、連動して予算が減

らされることになった。それにより、研修などバスを使用する場合の予算が計上で

きず、今後研修などでバスを利用する場合は実費で行うかたちになる。皆さんから

のご理解をお願いしたい。 

    もうひとつ、毎回会議の時にお支払している謝金について、その都度用意してお渡

しするかたちを取っているが、手間や現金輸送のリスクを軽減するために今後は半

年に１回とか、まとめてお渡しすることも考えていきたい。皆さんからのご協力を

お願いしたい。 

（委員賛成・了解） 

 

 

 

〈事務局〉今回情報共有会議ということで、かねてから委員の皆さんから県知事に参加いた

だきたいという希望を県に伝えた。回答は、ちょうど予算の時期であること、３時

間と時間が長いことを理由に参加できないということだった。さらに、「テレビ会

議に対応できないか」という問い合わせもあり、情報共有会議ということにこだわ

らず、知事とのテレビ会議・対談ということで今後考えていくのもいいのではない

かと思う。 

 

 

【決定事項】       

〈２月定例会タイムスケジュール〉 

１５：００～１５：３０  前回定例会以降の動きと質疑応答 

             （東京電力、規制庁、エネ庁、新潟県、柏崎市、刈羽村） 

１５：３０～１６：３０  委員所感表明（一人約３分） 

１６：３０～１６：３５  休憩 

１６：３５～１７：３５  オブザーバー所感表明 

１７：３５～１８：００  総論（まとめ） 

 

 

次回以降日程について 

第１５２回定例会（情報共有会議）      ２月３日（水）１５：００～１８：００ 

第１６０回運営委員会            ２月１７日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１５３回定例会              ３月２日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１６１回運営委員会            ３月１６日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１５４回定例会              ４月１３日（水）１８：３０～２０：５０ 

 

                                 以上 


